
第７回 学校運営協議会 議事録 

                     令和４年１１月２５日（金）１８：３０～ 図工室 

○出席者確認（順不同 敬称略） 

【学校運営協議会】 

岡本 則子 村上 智之 欠 武田 茂男 津野 幸春 田村 皓哉 

吉田 健一 欠 岡本 美子 大﨑 弘和 坂本  圭 宮﨑 富巳 

武田 貴彦 中越 あかね 下村 富彦 

 

【学校応援隊】 

宮﨑 勲 欠 竹田 和子 欠 池田十三生 欠 大川内 憲作 中平 克喜 

坂本節雄 欠 

 

【アドバイザー】            

内田 純一  門田 雅人  

 

１、会長挨拶 

   収穫祭と山の日の学習への参加のねぎらい 

   ３学期は、ほのぼの作品展があること。 

 

２、収穫祭・山の日の反省  １１月１９日（土） 

【収穫祭：カレー、おにぎり・ナメコ汁】 

・婦人部・・・山の上の状況が分からなかった。 

       公園まで帰って来た時に、時間が過ぎているのに、そのままアートイベントに行った。 

       先に帰って食べるか、連絡をくれるかして欲しかった。 

       昼にもっと早く出たら良かったと、後で思った。 

・公園まで帰って来た時に学校へは連絡をしたが、伝わっていなかった。申し訳なかった。 

 

【アユの塩焼き】 

・貴重なアユをありがたかった。米奥小学校は、毎年こういう機会があって嬉しい。 

・今年はアユがたくさんとれた。今年くらい取れた年は初めてだった。 

 

【学校林での活動 （木々の名札付け等）】 

・武田茂男さんに教えてもらって、ガンピ、ニッケイ、コシアブラ、ヤマコウバシなど、何かに活かせ

そうな木が結構あることがわかりました。また、シダ編みもやってみようとなったことも良かった。

単に名札や巣箱をつけるだけでなく、学校林を生かした学習や取組としてこのような植物について調

べてみるとか、山の日の後のフォローアップもあれば、なおいいと思いました。（村上さんより） 

・あずま屋まで初めて歩いて上がった。１，２年生も上がってえらかった。 

・今の子どもは元気だと思った。木に名札をつけたが、木箱で壊れたのが何個かあったので、次にまた

持って行って付け替えれたらいい。 

 



【その他】 

意見：アートイベントは、宣伝が足らなかったのではないか？ 

A松葉川青年団より：米の川と一斗俵しか回せていなかった。 

 一番参加が多かった時間帯は１００人くらいいた。関西大学の学生もバスで来ていて参加してくれた。 

 

意見：時期が寒かった。もっと暖かい時期にしたらよかった。 

A松葉川青年団より：補助対象期間が１１月中ということもあり、この時期になった。 

意見：映像は、訳が分からなかった。 

 

３、ほのぼの作品展・山の学習について  ２月１８日（土） 

・作品の展示 

   子どもたち 

 

・地域の方の作品 

   保護者や地域の方にも出してほしい。 

    

・河原のゴミ拾い 

   池田さんと相談して進める。 

 

・花植え 

   池田さんと相談して進める。 

 

・その他 

   おにぎり、豚汁、バザーなども実施予定 

   山の看板を設置する予定。 

 

【山の看板にかかわって】 

・看板の周りの木も古くなっている。学校林から切り出す予定。（４本程度？） 

   武田茂男さんが中心になって実施。月日はまたお知らせする。 

・看板になる板・・・大川内さんに協力してもらって作ってもらう。 

          製材は依頼する。このお金は出してほしい。 

・今度作るのは、屋根もつけたらいい。 

・今後の予定・・・・１月に絵を描く。2月 18日に設置する。 

          看板の裏に、書いた児童と、本原稿になった以前の子どもの名前も書く。 

 

４、PTA給食試食会について 

   ２月１７日（金） 

   この日は、ほのぼの作品展の準備の日です。 

   対象者：学校運営協議会、保護者 

給食試食会１食 ２５８円集金させて頂きます。（当日集金させて頂きます） 

希望は、１月１６～１８日までに教えてほしい。 



５、藤山浩（コウ）先生の講演会について  ２月２２日（水） 

・主催・・・松葉川青年団 

      「米奥小学校運営協議会」か、「松葉川夏祭り実行委員会」も主催に 

        ただし、夏祭り実行委員会は時期も違うし、少し違うように思う。 

        どちらかといえば、「米奥小学校運営協議会」にした方がいい。 

 

・共催・・・松葉川小学校 PTAと、七里小学校 PTAも入れたい。 

      思いがあったら七里小 PTAも入ってもらえるのではないか。 

 

・後援・・・四万十町、教育委員会、区長会も入ってもらえるように働きかけていく。 

 

※門田先生が、四万十町と教育委員会に話に行く。 

※地区長が来年度誰になるか、まだ分からないが、早めにお願いしておく方法もある。 

※七里には、「めだかの会」がある。これがきっと運営協議会になると思う。 

※（適正配置についても話の中に含まれている） 

 

６、意見書、施設改善について・・・別紙 

別紙に記入 

・今年は、委員会だけでなく、町長にもいてもらって一緒に聞いてほしい。 

 日程を取る時には、そのことを話して一緒に参加できる日を組んでもらう。 

 

【話し合いに参加してくれる人】 

・岡本則子、宮﨑富巳、大﨑弘和、門田雅人、村上智之、中越あかね 

 

７、アドバイザーより 

【門田先生より】 

・行政と対決している市町村もあるが、そうでなくて一緒に考えていきたい。 

・四万十市は大学の誘致にかかわって、中止になった。 

・行政と合意を図りながら、上手くやっていきたい。 

 

８、次回の会合について 

    ２月８日（水） １８：３０～  （欠席の場合は連絡をください） 

        学校評価アンケートについて 

山の学習・ほのぼの作品展について 

        意見書や適正配置計画の教育長との話し合いの結果について 

        今年度の活動の反省について 

        今後の活動について 等  


